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Pour représenter les parents 

Mme Brigitte Bouchard 
Mme France Boulianne 
M. Martin Labbé, substitut au RCP de CS 
M. François Lépine, président 

Mme Marie-Ève Paquet 
M. Daniel Tremblay 
 
 

Pour représenter les élèves 

Mlle Megan Richer, première ministre 
Mlle Julianne Langlais, vice-première ministre 

Pour représenter le personnel  

Mme Geneviève Baril, conseillère 
d’orientation 
Mme Josée Beaudoin, enseignante 
M. Julien Brouillette, personnel de soutien 
 

Mme Annie Fillion, enseignante 
Mme Dominique Lacasse, enseignante 
M. Marc Parrot, enseignant 

Pour représenter la communauté 

M. Samuel Courtemanche-Rochon 

La direction 

M. Francis Bélanger 

Étaient absents 

Mme Nathalie Issa, membre de la communauté 
M. Alain-Claude Oussou, parent 
Mme Andrée Ross, enseignante 
M. Guylain Tremblay, RCP de CS 

Procès-verbal du Conseil d’établissement 

CE-1617-02 12 décembre 2016, 19 h 
Restaurant Paccini 

Lebourneuf 
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Ordre du jour 
 

1. Mot de bienvenue  
5 min 

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour ( inclus)  

3. Période de questions du public 5 min 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 4 octobre 2016 ( inclus) 5 min 

5. Suivi au procès-verbal ( inclus) 10 min 

6. Correspondance 5 min 

7. Rapport du délégué au comité de parents 10 min 

8. Mot des représentants de la communauté 10 min 

9. Mot des représentants des élèves 10 min 

10. Dossiers pour décision  

10.1. Approbation des sorties pour 2016-2017 () 

10.2. Adoption d’un projet d’utilisation du surplus 2015-2016 () 

30 min 

11.  Dossiers pour information 

11.1. Reddition de compte budgétaire pour l’année financière 2015-2016 () 

11.2. Reddition de compte budgétaire pour l’année en cours () 

11.3. État de la situation des travaux du comité des grilles-matières () 

11.4. Inscriptions dans nos programmes particuliers () 

11.5. Traverse piétonnière () 

11.6. Session d’examens de décembre () 

11.7. Concert de Noël 

11.8. Projet de loi 105 () 

11.9. Mesure 30170 () 

30 min 

Autres  

12.  

 
13.  

14. Date de la prochaine rencontre  

15. Clôture de la réunion. 
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PROCÈS-VERBAL 

1. Mot de bienvenue  

 La rencontre débute à 18 h.  Monsieur Lépine souhaite la bienvenue à tous les membres.  
 
 
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour  
 

Monsieur François Lépine procède à la lecture de l’ordre du jour. Aucun autre sujet n’est 
ajouté. Madame Dominique Lacasse propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyée par 
madame Annie Fillion. 

 
Adoptée à l’unanimité 

RÉSOLUTION 1617-02-01 

 
 
3. Période de questions du public  
 

Il n’y a aucune intervention du public. 
 
 
4. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 4 octobre 2016   
 

Il n’y a aucune modification à apporter au projet déposé. L’adoption du procès-verbal est 
proposée par monsieur Marc Parrot, appuyé par madame Geneviève Baril. 

 
Adoptée à l’unanimité 

RÉSOLUTION 1617-02-02 

 
 
5. Suivi au procès-verbal du 4 octobre 2016  
 
 Au point 12.3  
 Par souci de transparence, le budget du conseil d’établissement 16-17 sera publié sur le site 

Internet de l’école. 
 
 Au point 13.3 
 Nous avons accueilli entre 250 et 300 familles lors de l’activité des portes ouvertes, le 15 

octobre dernier. 
 

Au point 15 
Monsieur Bélanger mentionne qu’une lettre sera expédiée aux partenaires qui ont contribué 
à la réalisation du Skatepark. 

 
6. Correspondance 
 

Discussion au sujet du document transmis par courriel entre monsieur Martin Labbé et 
madame Sylvie Gonthier, responsable du transport, en date du 15 octobre 2016. 

 

 

 



 
 

K:\Comités et rencontres\CE\2016-2017\161212\161212_PV_vFINALE.docx 
4 

7. Rapport du délégué au comité de parents 
 
En l’absence de monsieur Guylain Tremblay, monsieur Martin Labbé fait un résumé de la 
dernière rencontre du comité de parents. La prochaine rencontre est prévue le 14 décembre. 
 

8. Mot des représentants de la communauté 
 
Monsieur Samuel Rochon-Courtemanche, en poste depuis 1 mois à la maison L’Antidote 
explique son parcours. Il donne un bref aperçu des dossiers qui le préoccupent dont entre 
autres, les problèmes de toxicomanie. 
 

9. Mot des représentants des élèves  
 

Le comité travaille actuellement à mettre en place les activités entourant la fête de Noël  
 
Suite à un sondage effectué auprès des élèves, la majorité a demandé de remplacer les micro-
ondes à la cafétéria.  
 
Monsieur Bélanger invite les membres du comité étudiant à le rencontrer pour présenter le 
dossier et les arguments qui justifient de tels changements. 
 

 
10. Dossiers pour décision 

  
10.1. Approbation des sorties pour 2016-2017 ( inclus) 
 

Monsieur Bélanger dépose et présente une mise à jour du document des sorties éducatives 
2016-2017. Les tournois de hockey ont été ajoutés en plus d’une sortie de promotion de la 
concentration musique auprès d’une école primaire. 
 
Une enseignante soulève un questionnement quant à une sortie qui est planifiée le 26 
janvier, soit 5 jours avant la date de la fin d’étape. Monsieur Bélanger fait part que la 
compétition est fixée au niveau provincial, les organisateurs n’ayant pas l’information sur 
les dates importantes au calendrier scolaire lors de la planification de l’événement. 
 
Monsieur Martin L’Abbé propose l’adoption de la mise à jour du calendrier des sorties 2016-
2017. Il est appuyé par monsieur Julien Brouillette. 
 

Adoptée à la majorité 

RÉSOLUTION 1617-02-03 

 
10.2. Adoption d’un projet d’utilisation du surplus 2015-2016 ( inclus)  

 
Monsieur Francis Bélanger présente aux membres du Conseil le projet d’utilisation du 
surplus 2015-2016, soit la phase 3 – pose de casiers en juillet 2016. 
 
L’adoption du projet d’utilisation des surplus 2016-2017 est proposée par madame Josée 
Beaudoin et appuyée par monsieur Daniel Tremblay. 
 

Adoptée à l’unanimité 

RÉSOLUTION 1617-02-04 
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11. Dossiers pour information 
 

11.1. Reddition de compte budgétaire pour l’année financière 2015-2016 ( inclus) 
 

Monsieur Francis Bélanger dépose et présente la reddition de compte pour 2015-2016. 
 

11.2. Reddition de compte pour l’année en cours ( inclus) 
 

Monsieur Francis Bélanger dépose et présente la reddition de compte pour l’année en 
cours.  

 

11.3. État de situation des travaux du comité des grilles-matières () 
 

Monsieur Francis Bélanger mentionne qu’il n’y a pas de projet à présenter pour l’instant. 
 
L’obligation de placer le cours d’éducation financière pour les élèves de la 5e secondaire 
demandée par le ministère de l’Éducation aura un impact sur nos grilles-matières.  
 
Monsieur Bélanger présente deux (2) options possibles. Le tout sera discuté avec le comité 
des grilles-matières et sera présenté en CPEE. 
 
Il se pourrait que l’on doive tenir une rencontre spéciale afin de statuer à cet effet. 
 
 

11.4. Inscription dans nos programmes particuliers () 
 
Monsieur Francis Bélanger dépose et présente un document avec les données sur le nombre 
d’inscriptions en date du 5 décembre. Jusqu’à présent, on remarque un groupe de plus en 
concentration comparativement à l’an passé. 
 
Un parent demande à ce que la lettre confirmant l’acceptation soit expédiée plus tôt. 
Monsieur Francis Bélanger fait part que le processus sera amélioré l’an prochain. On 
envisage même la possibilité d’effectuer le paiement en ligne. 
 

  
11.5. Traverse piétonnière () 

 
Des panneaux bien visibles ont été installés aux abords de l’école, dont un est allumé. 
Leur fonctionnement devrait être finalisé en 2017, le temps de recevoir les approbations 
du Ministère des Transports. Monsieur François Lépine mentionne qu’il tentera d’assister 
à une rencontre du conseil de quartier pour faire des représentations au niveau de la 
sécurité. 
 
 

11.6. Session d’examens de décembre () 
 
M Bélanger informe les membres du comité que la session d’examens de décembre aura 
lieu du 19 au 22 décembre.  
 
L’information a été transmise aux parents via le portail-parents ainsi que sur le site 
internet de l’école. Un enseignant demande à ce que l’information communiquée aux 
parents soit également expédiée par courriel au personnel enseignant. 
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11.7. Concert de Noël () 
 
Le concert de Noël sera présenté les 13 et 14 décembre à 19 h à la salle Guy Bédard. 
 
 

11.8. Projet de loi 105 () 
 
Cette loi aura un impact au niveau de la gestion du plan de réussite et du projet 
éducatif. Ce point sera reporté à l’ordre du jour de la prochaine rencontre. 
 
 

11.9. Mesure 30170 () 
 
Monsieur Francis Bélanger dépose un document informatif sur les initiatives des 
établissements d’éducation préscolaire, primaire et secondaire. Un montant de 20 000 $ 
sera alloué à l’école dans le cadre de cette mesure. L’utilisation des fonds sera discutée 
avec l’équipe-école. 
 
 

12. Casiers 

Un parent soulève un problème récurrent de vol dans le casier de sa fille. Monsieur 
Bélanger prendra des informations au sujet de cette problématique. 
 
 

13.  Aucun autre sujet 

 

14. Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le 13 février 2017 à 19 h, au local Le Phare. 

 

15. Clôture de la réunion 
 
La clôture de la rencontre à 21 h 45 est proposée par madame Annie Fillion et appuyée par 
mademoiselle Megan Richer. 

 
Adoptée à l’unanimité 

RÉSOLUTION 1617-02-05 

 
 
 
 
 
 

Christiane Côté 
Secrétaire 

 François Lépine 
Président 

 

       


